

小菅ヶ谷北公園だより

秋も深まり一気に気温が下りもう冬の足音が聞こえてくるようです。

公園にもこれから越冬地に渡る鳥や、越冬をしにやってきた鳥たちが少しずつみられるようになりました。

インフルエンザの流行もあり体調の管理が大切になってきます。

外出から帰った時は手洗いうがいを忘れずにしましょう！



イベント



9月21日 アウトドア教室を行いました。

バーベキュー場のスタッフがタープの張り方、上手な炭火の起こし方などをレクチャーしています。ホットサンドメーカーを使ったサンドイッチ以外の料理なども作ってもらい試食をして頂きました。日陰の寒い場所でのイベントでしたが皆で火を囲み、暖を取りながら楽しんで頂けたようです。

季節のいきもの



キアゲハの幼虫です。

クワイついでいますがクワイは食べません。

食べているのは周りに生えているセリになります。

食べられない葉に登ってしまい少し困った様子が可愛かったです。

ヤブツルアズキを食べているウラナミシジミの幼虫です
ヤブツルアズキは最近園内のいたるところで見られるようになり、花の咲く時期は黄色い花をつけます。
皆さんが良く口にするアズキの原種であるという説もあるようです。



小菅ヶ谷北公園

<http://www.kosugayakitapark.com/>

指定管理：奈良生駒植木共同事業体

横浜市

栄区小菅ヶ谷4-31

管理棟 ☎ : 045-891-1151

バーベキュー ☎ : 050-5835-0493

公園Instagram

